

Erste Erfolge auf lippischer Ebene

TC Rot-Weiß Lage beschreitet in der Jugendarbeit neue Wege

Lage. In Zusammenarbeit mit der Tennisschule Mark Glenny im TC Rot-Weiß Lage beschreitet der Verein seit zwei Jahren neue Wege. „Die Jugend ist unser größtes Kapital, das es zu pflegen und fördern gilt“, betont Vereinspräsident Rolf Schroeren. „Stures Training ist out, den jungen Leuten muss eine Möglichkeit eröffnet werden, ihren sportlichen Ehrgeiz mit der Filzkugel durch Spaß, Freude und Wir-Gefühl zu befriedigen“, beschreibt Trainer Mark Glenny seine Sicht der Dinge. So gibt es regelmäßig Fahrten zur Gerry Weber Open nach Halle, ein Trainingslager in Kroatien, Fun-Cup-Turniere, Jugendmeisterschaften des Vereins, Zeltlager mit Nachtwanderungen.

Diese Möglichkeiten werden neben dem regelmäßigen Training von fast allen Jugendlichen begeistert genutzt. Es ist daher nicht verwunderlich, dass sich in diesem Jahr die ersten Erfolge auf lippischer Ebene einstellen.

Einige Ergebnisse im Überblick: Lars Werner: Lippischer Meister AK 4 und mit Jannik Rehse Doppelmeister AK 4. Tobias Baer: Lippischer Doppelmeister AK 2. Ramon Wagner: Lippischer Vizemeister AK 3 und Doppelmeister seiner Altersklasse. In der AK

3 belegten Max Lappenbusch und Olaf Weiser einen 3. Platz, Louis Ferdinand Schmedding wurde lippischer Vizemeister in der AK 1, bei den Mädchen holte Sabrina Scholz den 3. Platz in der AK 2.

Aufbauend auf diesen erfreu-

lichen Ergebnissen und dem Elan der jungen Leute erhoffen sich Vereinsführung und Trainer eine deutliche Verstärkung der Mannschaften in den nächsten Jahren, denn ein guter Verein braucht einen starken Nachwuchs.



Der TC Rot-Weiß Lage ist stolz auf seinen Nachwuchs. Und die engagierte Jugendarbeit trägt Früchte: Auf lippischer Ebene stellten sich erste Erfolge ein. (Foto: privat)